

(平成29年度分)

団体名	垂水マミーズ		
			
			

垂水マミーズは、地域の子育て支援団体として2010年から親子ひろばの運営を始めました。たくさんの親子が参加するので、スタッフがいざという時に役立つように救命士の資格を取り、救命処置の大切さを学びました。親子ひろばに参加しているママたちにも小児救命講習は役に立つと思い、ママ向けの講座を始めるようになりました。

成人の訓練人形を使った救命講習は、会社・地域の防災訓練でもよく実施されていますが、小児・乳幼児の訓練人形を使った小児救命講習はなかなか受ける機会がありません。大切な子どもの命を助ける小児救命講習は、ママや家族だけでなく、地域の多くの方々にも学んでもらうことが大事だと思い、地域のイベントでデモンストレーションや講習を実施、SNSを活用してPRしてきました。お陰様で、子育てサークルや、学校、神戸新聞社主催親子向けイベントなどからも声が掛かるようになりました。

講習を受けられた方には、「今まで赤ちゃんに向けた心肺蘇生法やAEDの使い方を学ぶ機会がなかったので、このような講習を受けるとできてよかった」「ママだけ出なく、おじいちゃん・おばあちゃんにもぜひ小児救命講習を受けてもらいたい」という感想をいただきました。

JR 西日本あんしん社会財団様から小児・乳児の訓練人形をご提供いただき、今まで以上に活動・講習の幅が広がりました。今後も、小児救命講習の普及に努めていきたいと思っております。